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Zitat 

Rund eine Woche vor Ende der Transferfrist hat sich der 1. FC Nürnberg noch einmal
verstärkt. Shawn Parker wechselt mit sofortiger Wirkung für eine Saison auf Leihbasis
vom FC Augsburg an den Sportpark Valznerweiher. Der Offensivspieler wird am
Dienstag, 23.08.16, bereits sein erstes Training absolvieren und beim Club künftig das
Trikot mit der Rückennummer 20 tragen.

http://www.fcn.de/news/artikel…erstaerkt-club-offensive/
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Welcome 

Beitrag von „CFP“ vom 23. August 2016, 13:10

Servus! :hoch: 

Beitrag von „Mar“ vom 23. August 2016, 13:11

Viel Spaß 

Beitrag von „ClubChris“ vom 23. August 2016, 13:12

Da hatte ich ehrlich gesagt mehr erwartet :?

Beitrag von „kaiserburg“ vom 23. August 2016, 13:13

Herzlich willkommen!
Ich hoffe, du kannst alle Skeptiker überzeugen!

Beitrag von „icetiger1968“ vom 23. August 2016, 13:15

Ich bin einer der Skeptiker. Ich glaube, Bornemann hat ne 100% Quote.... Stieber, Alushi,
Kempe, Salli, Schwartz und nu Parker. 
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Beitrag von „Chancentod“ vom 23. August 2016, 13:17

Zitat von icetiger1968 

Ich bin einer der Skeptiker. Ich glaube, Bornemann hat ne 100% Quote.... Stieber,
Alushi, Kempe, Salli, Schwartz und nu Parker. 

Ja, also allmählich ist der Welpen-Schutz vorüber.

Begeisterungsstürme hat Bornemanns Transfer-Politik bislang in überschaubarem Maße
ausgelöst. Und er ist ja nicht erst seit vergangenen Montag hier.

Beitrag von „Veteran“ vom 23. August 2016, 13:18

Na dann.....

bin grad völlig euphorisiert.

Frage an die Fachleute:

Was kann jetzt der, was Hercher nicht kann?

Beitrag von „icetiger1968“ vom 23. August 2016, 13:19
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Zitat von Veteran 

Na dann.....

bin grad völlig euphorisiert.

Frage an die Fachleute:

Was kann jetzt der, was Hercher nicht kann?

Alles anzeigen 

Englisch?!

Beitrag von „pipi86“ vom 23. August 2016, 13:20

die frage, an was und wen habt ihr denn gedacht!
gebt dem jungen halt erstmal ne Chance!

Beitrag von „Vv00t“ vom 23. August 2016, 13:20

Zitat von Veteran 

Was kann jetzt der, was Hercher nicht kann?

^das ist auch meine Frage.
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Bornemann hatte bei Amtsantritt eigentlich betont, man wolle(müsse) verstärkt auf die eigene
Jugend setzen.. naja 

Beitrag von „Argo“ vom 23. August 2016, 13:20

wie wäre es, wenn wir erst meckern wenn die Leistung nicht passt 

Beitrag von „Wirthsson“ vom 23. August 2016, 13:21

Servus und viel Glück.

Lasst ihn doch erstmal. Füllkrug hat in seiner Karriere auch erst eine gute Saison gespielt und
wird jetzt so gehypt.

In Mainz hat der Parker richtig Spass gemacht, wenn er verletzungsfrei bleibt kann er uns sicher
weiterhelfen.

Beitrag von „FCNler“ vom 23. August 2016, 13:21

ich dneke schon das es eine verstärkung sein kann
kann wohl auch laut Mittelung auf außen spielen

Beitrag von „juninho“ vom 23. August 2016, 13:21

Immerhin hatte er 2012 ein gutes Vierteljahr bei Mainz 
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Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 23. August 2016, 13:22

Ehrlich.....ich habe diesen Jungen immer gemocht und halte ihn eigentlich für hochbegabt.
Leider hat er in den letzten Jahren aus verschieden Gründen, weder in Mainz noch in Augsburg,
in die Spur gefunden.
Ein Vergleich mit Füllkrug drängt sich auf....auch er hatte vorher wenig, weder bei Werder noch
in Fürth, gerissen.
Parker ist m.E. spielstärker, jedoch weniger wuchtig als Füllkrug.
Dieser Transfer entspricht unserem jetzigen Beuteschema.
Sollte er verletzungsfrei bleiben, könnten wir einen wirklich guten Jungen verpflichtet haben.

Beitrag von „König“ vom 23. August 2016, 13:22

Prost, schieß Tore und gut ist, begeistert bin ich nicht.

Beitrag von „Altmeister“ vom 23. August 2016, 13:22

Zitat von Argo 

wie wäre es, wenn wir erst meckern wenn die Leistung nicht passt 

Na gut, eine Woche geht schnell rum. 

Beitrag von „bogoahlsiega2007“ vom 23. August 2016, 13:23

Sers Shawn!
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Bring uns viele Parker-Punkte. 

Beitrag von „xxlthl“ vom 23. August 2016, 13:23

Hätte Düsseldorf oder Union Berlin Parker ausgeliehen, hätte es geheißen, wieso bemüht man
sich nicht um solch einen Spieler, da hat Bornemann mal wieder gepennt. Jetzt wechselt er zu
uns, und natürlich kann dann der Spieler nix taugen! Aber schon klar, dass man enttäuscht ist,
wenn man nur von einem Suarez träumt... 

Für die 2. Liga ist das ein ordentlicher Transfer, in den Spielen, in denen ich ihn gesehen habe,
hat er mir eigentlich immer ganz gut gefallen. Schneller, dribbelstarker Aussenstürmer, ist doch
genau das, was hier immer gefordert wurde. Das Einzige problematische ist seine
Verletztenhistorie, mal sehen, wie sich die bei uns macht. Denn eins ist auch klar: der beste
Spieler bringt uns nix, wenn er nie spielt, weil er immer verletzt ist!

Beitrag von „FCNNordkurve“ vom 23. August 2016, 13:23

Dafür monatelang verhandelt und unsere Schnäpse ausgegeben 

Beitrag von „Vortex Surfer“ vom 23. August 2016, 13:23

Herzlich willkommen und hau dich rein. Im ersten Moment war ich jetzt auch nicht so
begeistert, aber auf den zweiten Blick ist es nur die Verletzungsproblematik, die das große
Fragezeichen über den Erfolg des Transfers setzt. Fußballerisch sollte er es drauf haben, galt ja
durchaus auch in der 1. Liga als großes Talent. Und in einer Liga in der "Fußballer" wie Polter,
Mlapa, Hennings, Okotie oder auch Burgstaller zu Goalgettern werden, braucht er sich von
seinen Anlagen sicher nicht zu verstecken.
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Beitrag von „ecce“ vom 23. August 2016, 13:24

Gutes Talent. Könnte was werden.
Macht aber letztlich nur mit ner KO (bezahlbar) Sinn ....
Ist darüber schon was bekannt?

Beitrag von „DB4“ vom 23. August 2016, 13:24

Zitat von Chancentod 

Ja, also allmählich ist der Welpen-Schutz vorüber.

Begeisterungsstürme hat Bornemanns Transfer-Politik bislang in überschaubarem Maße
ausgelöst. Und er ist ja nicht erst seit vergangenen Montag hier.

Meinst du Bornemann hätte nicht lieber andere Spieler geholt? Wann verstehen die Leute das
kein Geld da ist?
Aber Hauptsache der Welpenschutz ist vorbei

Beitrag von „Argo“ vom 23. August 2016, 13:24

Zitat von Altmeister 

Na gut, eine Woche geht schnell rum. 

:shock:
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Beitrag von „juninho“ vom 23. August 2016, 13:24

Zitat von ecce 

Macht aber letztlich nur mit ner KO (bezahlbar) Sinn ....
Ist darüber schon was bekannt?

Das würde ich auch gern wissen...

Beitrag von „swissfcn“ vom 23. August 2016, 13:26

bin zwar auch nicht begeistert, aber anstatt hier nur rumzumotzen sollten wir ihn wilkommen
heissen und vorallem UNTERSTÜTZEN.

Von meiner Seite auf jedenfall mal ein herzliches Wilkommen und hau rein. 

Beitrag von „bogoahlsiega2007“ vom 23. August 2016, 13:26

Zitat von juninho 

Das würde ich auch gern wissen...

Er hat vorher noch bis 2019 in Augsburg verlängert.
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Alles klar?

Wobei, um es mal positiv zu sehen, Augsburg scheint ja zu glauben, dass er noch was werden
könnte.

Beitrag von „Natur mit Reis“ vom 23. August 2016, 13:27

Hätte da eher unsere eignen Nachwuchs-Spieler spielen lassen. Aber kann Parker nix dafür. Die
Transfers vom Bornemann machen aber nich so Sinn.

Beitrag von „xxlthl“ vom 23. August 2016, 13:27

Zitat von DB4 

Meinst du Bornemann hätte nicht lieber andere Spieler geholt? Wann verstehen die
Leute das kein Geld da ist?
Aber Hauptsache der Welpenschutz ist vorbei

Da hat der Bader schon andere Spieler geholt... 

Beitrag von „ecce“ vom 23. August 2016, 13:27

Zitat von bogoahlsiega2007 

Er hat vorher noch bis 2019 in Augsburg verlängert.
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Alles klar?

Wobei, um es mal positiv zu sehen, Augsburg scheint ja zu glauben, dass er noch was
werden könnte.

Das sagt nix.
Um ihn ausleihen zu können, darf halt der Vertrag nicht 2017 auslaufen .... daher die
Verlängerung.

Beitrag von „bogoahlsiega2007“ vom 23. August 2016, 13:28

Zitat von ecce 

Das sagt nix.
Um ihn ausleihen zu können, darf halt der Vertrag nicht 2017 auslaufen .... daher die
Verlängerung.

Stimmt hast auch wieder recht.

Beitrag von „Natur mit Reis“ vom 23. August 2016, 13:30

Nich ma ne Option. Risiko nur beim Club.

Beitrag von „Braustolz“ vom 23. August 2016, 13:30
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weiß garnicht was ihr habt, sein letztes Profitor ist schließlich erst 3 Jahre her, aber HEY das war
gegen Bayern 111elf!

und eigentlich wäre er Toptorjäger, wenn er nicht seit 2014 Dauerverletzt wäre.

Klar dass man einen Stürmer seines Kalibers nur ausleihen kann.

Also von "keine Garantie" zu "verlorenes Talent, ohne Spielpraxis lediglich ausleihen" ist es
schon ein weiter Schritt...
Geliehene Spieler rufen einfach noch seltener ihr volles Potenzial ab, das möglich wäre wenn
sie sich voll mit dem Verein identifizierten. Kerk war ne Ausnahme. Zumal was geht in Parker
vor? Denkt der dass er in Augsburg ne große Karriere haben wird als dann 25 jähriger, mit
vielleicht einer ordentlichen Saison in Liga 2? Da hätte er durchaus mehr Druck auf Augsburg
machen können - der war Jahre nur verletzt oder außen vor, dem kann doch in Augsburg keiner
soviele Tränen hinterherweinen.

Oder ist man beim Glubb nicht überzeugt genug um ihn einen längerfristigen Vertrag
anzubieten - dann ist er eine weitere mäßige Option die man auch ne Nummer jünger
bekommen hätte, mit wenigstens Aussicht auf spätere überlebensnotwendige Ablösen!

Beitrag von „Vortex Surfer“ vom 23. August 2016, 13:31

Zitat von ecce 

Das sagt nix.
Um ihn ausleihen zu können, darf halt der Vertrag nicht 2017 auslaufen .... daher die
Verlängerung.
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Der Vertrag wäre aber erst 2018 ausgelaufen, schon ein wenig ungewöhnlich.

Beitrag von „Vortex Surfer“ vom 23. August 2016, 13:34

Zitat von Braustolz 

Geliehene Spieler rufen einfach noch seltener ihr volles Potenzial ab, das möglich wäre
wenn sie sich voll mit dem Verein identifizierten. Kerk war ne Ausnahme.

Wie kommst du bitte auf dieses schmale Brett? Didavi, Schieber, Ekici vermutlich auch alles nur
Ausnahmen, oder haben sie ihr volles Potential nicht abgerufen?

Beitrag von „weam“ vom 23. August 2016, 13:35

Zitat von Vortex Surfer 

Herzlich willkommen und hau dich rein. Im ersten Moment war ich jetzt auch nicht so
begeistert, aber auf den zweiten Blick ist es nur die Verletzungsproblematik, die das
große Fragezeichen über den Erfolg des Transfers setzt. Fußballerisch sollte er es drauf
haben, galt ja durchaus auch in der 1. Liga als großes Talent. Und in einer Liga in der
"Fußballer" wie Polter, Mlapa, Hennings, Okotie oder auch Burgstaller zu Goalgettern
werden, braucht er sich von seinen Anlagen sicher nicht zu verstecken.

Exakt

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 23. August 2016, 13:38
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Zitat von Natur mit Reis 

Hätte da eher unsere eignen Nachwuchs-Spieler spielen lassen. Aber kann Parker nix
dafür. Die Transfers vom Bornemann machen aber nich so Sinn.

Bleibt Parker verletzungsfrei und kommt in die Spur, sehe ich keinen unserer Nachwuchsspieler
der im Augenblick seine Klasse hat.
Hast du Parker überhaupt schon mal spielen sehen ?
Immer dies Gemecker hier. Sorry.

Beitrag von „Matthias77“ vom 23. August 2016, 13:41

[

Zitat von xxlthl 

" ... Da hat der Bader schon andere Spieler geholt... ... "

Nicht zu vergessen die Gutsherrnrethorik, bei getätigten Transfer- bzw. Vertragsabschlüssen.

" Wir leihen keine Spieler mehr, der 1.FC Nürnberg kann diese Spieler kaufen. " (Zum Zitat
raussuchen, bin ich zu faul)

Beitrag von „Austa“ vom 23. August 2016, 13:41

Zitat von Vortex Surfer 

Wie kommst du bitte auf dieses schmale Brett? Didavi, Schieber, Ekici vermutlich auch
alles nur Ausnahmen, oder haben sie ihr volles Potential nicht abgerufen?

14https://www.glubbforum.de/forum/thread/19498-shawn-parker-20/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/19498-shawn-parker-20/


Ottl und Breno (bis zu seiner Verletzung) waren auch nicht übel.

Wir haben schon einige sehr gute Erfahrungen mit Leih-Spielern gemacht.
Und heutzutage identifizieren sich die meisten Spieler doch nicht mal mit ihrem Stamm-Verein

Beitrag von „komandante“ vom 23. August 2016, 13:42

Mein Mitarbeiter ist absoluter Mainzer der liegt mir schon Jahre wegen den Parker Brüdern in
den Ohren wie gut die sind
Ich hoffe er behält recht obwohl ich es mir dann täglich anhören müsste

Beitrag von „weam“ vom 23. August 2016, 13:42

Zitat von Austa - FCN 

Ottl und Breno (bis zu seiner Verletzung) waren auch nicht übel.

Wir haben schon einige sehr gute Erfahrungen mit Leih-Spielern gemacht.
Und heutzutage identifizieren sich die meisten Spieler doch nicht mal mit ihrem
Stamm-Verein 

Reinartz und selbst ein Risse war hier kein Vollblinder

Beitrag von „Weggla“ vom 23. August 2016, 13:43
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Willkommen!

Beitrag von „König“ vom 23. August 2016, 13:44

Zitat von weam 

Reinartz und selbst ein Risse war hier kein Vollblinder

Risse hätte ich damals gerne länger bei uns gesehen, der war richtig gut. Auch ein Nordveit
wurde viel zu früh abgegeben...

Beitrag von „WahreLiebeFCN“ vom 23. August 2016, 13:44

Meine Güte, wenn man das hier schon wieder liest... . 

Herzlich Willkommen!

Beitrag von „wikinger“ vom 23. August 2016, 13:44

Erstmal Willkommen beim Club !

Er wurde hier im Forum ja schon einmal vorgeschlagen Kann mir über ihn kein Urteil erlauben.
Hab ein paar Aktionen und Tore
Aus seiner Mainzer Zeit im Kopf, aber das ist schon ne Weile her.
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Auf Leihbasis ok.

Es muss aber trotzdem noch jemand für die Offensive kommen, falls der Kerk-Transfer nicht
klappt.

Beitrag von „Giodagge“ vom 23. August 2016, 13:45

Soll er der neue Zielstürmer/Füllkrug-Ersatz sein?

Beitrag von „hoeschler“ vom 23. August 2016, 13:48

Löst zugegebenermaßen keine Jubelstürme bei mir aus.

Aber okay, ich sehe ja auch keine ernsthaften Chancen, was brauchbareres als nen Blumentpf
aus der Saison zu schleppen.

Beitrag von „Veteran“ vom 23. August 2016, 13:48

Zitat von Hamburger Clubfan 

Bleibt Parker verletzungsfrei um kommt in die Spur, sehe ich keinen unserer
Nachwuchsspieler der im Augenblick seine Klasse hat.
Hast du Parker überhaupt schon mal spielen sehen ?
Immer dies Gemecker hier. Sorry.
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Rein von den Leistungsdaten kann ein Philipp Hercher locker mit dem Parker mithalten.
Und der gute Junge hat im Gegensatz zu Parker Spielpraxis.

Einzig denkbarer positiver Aspekt wäre für mich das man jetzt Leibold nach links hinten ziehen
könnte um Sepsi mal eine Pause zu gönnen.

Beitrag von „PHM+“ vom 23. August 2016, 13:49

Zitat von Hamburger Clubfan 

Bleibt Parker verletzungsfrei um kommt in die Spur, sehe ich keinen unserer
Nachwuchsspieler der im Augenblick seine Klasse hat.
Hast du Parker überhaupt schon mal spielen sehen ?
Immer dies Gemecker hier. Sorry.

@Interessant wer sich hier ein Urteil über Parker und unsere Nachwuchsspieler erlaubt diese
aber kaum sieht, Spieler sollte man für ein Urteil öfters im Spiel oder unsere Nachwuchsspieler
wenigstens im Training beobachten.

Beitrag von „Giodagge“ vom 23. August 2016, 13:49

Zitat von Veteran 

Rein von den Leistungsdaten kann ein Philipp Hercher locker mit dem Parker mithalten.
Und der gute Junge hat im Gegensatz zu Parker Spielpraxis.
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Einzig denkbarer positiver Aspekt wäre für mich das man jetzt Leibold nach links hinten
ziehen könnte um Sepsi mal eine Pause zu gönnen.

Seit wann ist Hercher Mittelstürmer?

Beitrag von „weam“ vom 23. August 2016, 13:52

Und v.a. seit wann hat hercher Bundesliga Erfahrung? Immer diese Jugendspieler romantik,
man spricht von durchschnittlich einem pro Jahrgang der sich durchsetzt...

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 23. August 2016, 13:52

Als Füllkrug kam, war er im Grunde ein Talent, daß am Scheideweg stand, obwohl ihm Kenner
durchaus überdurchschnittliche Begabung attestierten..
Selbst bei Fürth saß er nur auf der Bank.

Ähnlich, vielleicht sogar noch mehr, ist es bei Parker.
Als hochbegabter, junger Spieler gerühmt, fand er eigentlich weder bei Mainz noch bei
Augsburg in die Spur.
Verletzungen warfen ihn häufig zurück.

Parker ist eine technisch und fußballerisch beschlagene Offensivkraft....eher so der Typus
Choupo.
Er kann Aussen oder als MS eingesetzt werden.
Bleibt er verletzungsfrei und bringt die richtige Einstellung mit, können wir noch viel Freude an
ihm haben.
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Beitrag von „hoeschler“ vom 23. August 2016, 13:54

Sind mir ein paar viele "wenn" ehrlich gesagt. Die muss man auch noch mit den üblichen
"wenn" kombinieren, also passt er in die Mannschaft usw.

Beitrag von „Ayhan“ vom 23. August 2016, 13:55

Vom möglichen Potential her vermutlich eine Verstärkung. Nur ist die Frage ob er das Potential
auch abrufen kann.

Dieser Transfer würde auch nur mit einer Option im Aufstiegsfall Sinn machen.

Ansonsten denke ich, hätte man auch bessere Spieler ohne Kaufoption bekommen können.

Beitrag von „Giodagge“ vom 23. August 2016, 13:59

Zitat von hoeschler 

Sind mir ein paar viele "wenn" ehrlich gesagt. Die muss man auch noch mit den
üblichen "wenn" kombinieren, also passt er in die Mannschaft usw.

Mit diesen wenns musst du leben, einen Spieler ohne wenns bekommen wir nicht

Beitrag von „weam“ vom 23. August 2016, 13:59

Zitat von Giodagge 
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Mit diesen wenns musst du leben, einen Spieler ohne wenns bekommen wir nicht

Das ist die nicht einfache aber Simple Realität. 

Beitrag von „Braustolz“ vom 23. August 2016, 14:03

Zitat von Austa - FCN 

Ottl und Breno (bis zu seiner Verletzung) waren auch nicht übel.

Wir haben schon einige sehr gute Erfahrungen mit Leih-Spielern gemacht.
Und heutzutage identifizieren sich die meisten Spieler doch nicht mal mit ihrem
Stamm-Verein 

Das waren andere (Erstliga)Zeiten, und das waren Spieler die zum Club kamen weil sie bei
ihrem Stamm(top)verein noch als zu Jung erachtet wurden. Jetzt kriegt der Club, Spieler die
gebrochen/außer form sind - wie Stieber, Parker, Mlapa. Bei denen man halt hofft dass sie sich
irgendwie marktwertmäßig noch in Liga 2 erholen können!

Die leihen der 2. Ligajahre:
Parker, Stieber, Kerk, Ramirez, Radlinger, Mlapa, Candeias.

Wie hoch ist hier die Trefferquote. Zumal Tavares, Ben Khalifa, Gonzalez etc. ja auch
unterschlagen wurden. Man leiht hier ja schließlich nicht ein aktuelles Toptalent dem nur die
Spielpraxis fehlt.
Das ist ein Spieler vom FC Augsburg, die Qualität dessen 3. Reihe ist einfach maximal
Zweitligadurchschnitt.

Es wurde ein Vergleich zu Füllkrug gezogen - na dann gehen wir mal zurück zum Zeitraum von
dessen Leihe von Werder an Fürth bis zu seinem Durchbruch beim Club, und vergleichen die
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Dauer mit Parkers Laufzeit hier, dann müsste die Leihe über 3 Jahre gehen. Wenn man Parker,
jetzt für 2 Jahre mit Option ablösefrei geholt hätte - okay - aber so tickt dessen Uhr von der
ersten Minute an hier, und das ist nicht wie bei einem Mittelfeldspieler oder Abwehrspieler dass
der erst mal mit schwimmen kann - der muss eigentlich sofort liefern, wenn er mit 25 nächstes
Jahr nicht min. 10 Zweitligabuden vorweisen kann, ist die Bundesliga für ihn doch gelaufen. Und
um genau diesen Druck, gepaart mit absolut fehlender Spielpraxis und Vorbereitung lässt die
Erfolgsquote doch extrem sinken.

Beitrag von „Zühnigger“ vom 23. August 2016, 14:06

bin maximal euphorisiert

Beitrag von „quaks“ vom 23. August 2016, 14:07

Vielleicht hätte man dem Spieler einen gefallen tun können und auf das Video wo er
irgendeinen verlogenen schmarrn von wegen er freut sich auf die Fans erzählt einfach
weglassen können

der spieler weiß mit sicherheit garnicht wo er hier hingekommen und was den club ausmacht....

Beitrag von „Manni_der_Libero“ vom 23. August 2016, 14:11

wir sind mittlerweile kein Ausbildungsverein mehr...wir sind irgendein Auffangbecken für
Möchtegern-Stars, für Langzeitverletzte, für One-Hit-Wonder

Shawn das Schaaf...viel Glück
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Beitrag von „Misterfcn“ vom 23. August 2016, 14:16

Da ist mir Überfall zufiel Stieber dabei... Hoffe allerdings, dass durch den Zeitpunkt der
Verpflichtung mehr dabei rumkommt!

Hau rein Shawn und lass krachen!
Es fehlt halt weiterhin ein Hirn im MF, der ein Spiel versucht aufzuziehen und nen Pass spielen
kann! Kommt da nix mehr hat Bornemann die selben Fehler gemacht wie Bader und den Kader
aufgebläht und den Jungen mMn Einsatzzeiten verbaut...

Beitrag von „winzie“ vom 23. August 2016, 14:18

Zitat von weam 

Und v.a. seit wann hat hercher Bundesliga Erfahrung? Immer diese Jugendspieler
romantik, man spricht von durchschnittlich einem pro Jahrgang der sich durchsetzt...

ohne witz, diesen unsinn mag man gar nicht mehr lesen. wir sollten einfach die ganzen graupen
bei uns durch die u21 spieler ersetzen und der aufstieg ist geritzt.

Beitrag von „hoeschler“ vom 23. August 2016, 14:20

Zitat von Giodagge 

Mit diesen wenns musst du leben, einen Spieler ohne wenns bekommen wir nicht

schon. aber man sollte die unbekannten dann doch so gering wie möglich halten.
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Beitrag von „WahreLiebeFCN“ vom 23. August 2016, 14:25

Zitat von hoeschler 

schon. aber man sollte die unbekannten dann doch so gering wie möglich halten.

Da hast du Recht. Aber kann man das so einfach, wenn man unter ziemlichen Druck steht?
Finaziell und Umfeldmäßig? Bornemann ist doch eigentlich die ärmste Sau im Verein.

Beitrag von „pipi86“ vom 23. August 2016, 14:27

meiner Meinung nach hat der junge auf jedenfall mehr potenzial als salli, kempe usw. ob er es
bei uns abrufen kann ist die andere frage.
ich hoffe es natürlich!
soll erstmal verletzungsfrei bleiben!

Beitrag von „bogoahlsiega2007“ vom 23. August 2016, 14:29

Zitat von pipi86 

soll erstmal verletzungsfrei bleiben!

Genau das isses!
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Momentan hat er laut tm eine Erkältung.
Dann wünsche ich mal gute Besserung!

Beitrag von „wikinger“ vom 23. August 2016, 14:30

Zitat von WahreLiebeFCN 

Da hast du Recht. Aber kann man das so einfach, wenn man unter ziemlichen Druck
steht? Finaziell und Umfeldmäßig? Bornemann ist doch eigentlich die ärmste Sau im
Verein.

Nein, ist er nicht. Er wusste worauf er sich einlässt und sorry-es muss möglich sein, dass wir
zumindest
2-3 Schlüsselspieler verpflichten, die für eine gewisse Qualität stehen.

Und immer noch keinen Cent investiert. So sparen wir uns kaputt.

Beitrag von „Pepe“ vom 23. August 2016, 14:30

Zitat von Zühnigger 

bin maximal euphorisiert

Der Transfer haut voll nei!

Beitrag von „eintakter“ vom 23. August 2016, 14:32
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Zitat von hoeschler 

Sind mir ein paar viele "wenn" ehrlich gesagt. Die muss man auch noch mit den
üblichen "wenn" kombinieren, also passt er in die Mannschaft usw.

wenn er weniger wenn hätte wär er nicht bei uns!

hau nei Bub und viel Glück!!!

Beitrag von „WahreLiebeFCN“ vom 23. August 2016, 14:34

Zitat von wikinger 

Nein, ist er nicht. Er wusste worauf er sich einlässt und sorry-es muss möglich sein,
dass wir zumindest
2-3 Schlüsselspieler verpflichten, die für eine gewisse Qualität stehen.

Und immer noch keinen Cent investiert. So sparen wir uns kaputt.

Was soll ich da jetzt antworten. Ich stimme dir in allen Punkten zu. 

Trotzdem... .

Ach, ich weiß doch auch nicht. Die Rahmenbedingungen sind einfach Scheiße.

Beitrag von „Austa“ vom 23. August 2016, 14:43
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Seid ihr die gleichen Zweifler und Heulsusen, die gejammert haben als Füllkrug (von Fürth...),
Leibold (Stuttgart II) und Burgstaller (aus der 2. englischen Liga...) verpflichtet wurden?

Man, man, man. Ich fass es echt nicht.

Es sind drei Pflichtspiele gespielt, nicht mal verloren haben wir. Die Leistungen kann man
natürlich kritisch sehen, aber ich hab schon schlimmere Spiele gesehen. In der ersten
Pokalrunde fliegen jedes Jahr Erst- und Zweitligisten raus.
Und jetzt fangen die ersten an und zählen Trainer und Sportvorstand an  Das ist echt
unglaublich.

Hauptsache meckern, stänkern, Köpfe fordern. Klar, ist ja einfach in paar Monaten in nem
Zweizeiler zu sagen (wenn dann möglicherweise alles läuft und wir oben mitspielen): „Tja, da
hab ich mich wohl geirrt“. Wenn überhaupt, die meisten verkriechen sich ja eh bis zur nächsten
Krise.

Beitrag von „T-Byrd“ vom 23. August 2016, 14:50

Wenn er fit und gesund ist, wird er für Zweitliga-Verhältnisse ein überdurchschnittlicher Spieler
sein. Wenn er dann auch noch sechs bis acht Buden macht und ein paar auflegt, war's ein guter
Transfer. Gibt's ne Kaufoption?

Beitrag von „MOSES“ vom 23. August 2016, 14:53

Zitat von T-Byrd 

Wenn er fit und gesund ist, wird er für Zweitliga-Verhältnisse ein überdurchschnittlicher
Spieler sein. Wenn er dann auch noch sechs bis acht Buden macht und ein paar auflegt,
war's ein guter Transfer. Gibt's ne Kaufoption?
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Anscheinend ohne K.O. Vertrag wurde von 2018 auf 2019 vorzeitig verlängert. Womöglich, um
eine evtl. Ablöse in die Höhe zu treiben.....

Beitrag von „wikinger“ vom 23. August 2016, 14:55

Zitat von Austa - FCN 

Seid ihr die gleichen Zweifler und Heulsusen, die gejammert haben als Füllkrug (von
Fürth...), Leibold (Stuttgart II) und Burgstaller (aus der 2. englischen Liga...) verpflichtet
wurden?

Man, man, man. Ich fass es echt nicht.

Es sind drei Pflichtspiele gespielt, nicht mal verloren haben wir. Die Leistungen kann
man natürlich kritisch sehen, aber ich hab schon schlimmere Spiele gesehen. In der
ersten Pokalrunde fliegen jedes Jahr Erst- und Zweitligisten raus.
Und jetzt fangen die ersten an und zählen Trainer und Sportvorstand an  Das ist echt
unglaublich.

Hauptsache meckern, stänkern, Köpfe fordern. Klar, ist ja einfach in paar Monaten in
nem Zweizeiler zu sagen (wenn dann möglicherweise alles läuft und wir oben
mitspielen): „Tja, da hab ich mich wohl geirrt“. Wenn überhaupt, die meisten
verkriechen sich ja eh bis zur nächsten Krise.

Alles anzeigen 

Ich kann den Parker-Transfer nicht werten, weil ich nicht weiß was er hier zu leisten im Stande
ist.
Vielleicht überrascht er uns ja positiv.
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Trotzdem ist mir da auch zu viel Prinzip Hoffnung dabei und ich hoffe auch, dass da noch
jemand Zusätzliches kommt.

Ja richtig bei Füllkrug haben sich viele geirrt, Burgi kannte kaum einer. Leibold sah man eher als
Ergänzungsspieler.
Es gab aber auch schon einige Flops und der letzte mit Stieber ist noch nicht so lange her.

Von daher sollte schon wie hoeschler richtigerweise angemerkt ein Spieler geholt werden,
hinter dem zumindest nicht all
zu viele Fragezeichen stehen, ob er uns direkt weiterhilft.

Beitrag von „Haribo“ vom 23. August 2016, 14:58

Neue Besen kehren gut.

Viel Erfolg!

Beitrag von „docfred“ vom 23. August 2016, 14:59

Zitat von bogoahlsiega2007 

Sers Shawn!

Bring uns viele Parker-Punkte. 

Hoffentlich nicht :shock:
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Paker Points sind doch ein untrügliches Zeichen, lieber nicht zuzugreifen 

Beitrag von „Dude“ vom 23. August 2016, 15:01

vom feeling her hab ich bei ihm ein gutes gefühl!

herzlich willkommen.

wenn sogar so einer wie silvestre torschützenkönig geworden ist (jetzt mal ohne witz, wie hat
denn der DAS geschafft???), dann kann auch einer mit potential (  ) was werden bei uns. oft
kommt es auch auf die richtige zusammensetzung an. bei uns hätte füllkrug die dinger gestern
zb 100 pro versenkt. 

Beitrag von „wildfires“ vom 23. August 2016, 15:01

Zitat von DB4 

Meinst du Bornemann hätte nicht lieber andere Spieler geholt? Wann
verstehen die Leute das kein Geld da ist?
Aber Hauptsache der Welpenschutz ist vorbei

Jedenfalls nicht dann wenn ich (als wahrscheinlicher erster 2.Ligist) für einen Trainer
0,5Mio. ausgeben können.....

Beitrag von „Laubi“ vom 23. August 2016, 15:01
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Zitat von Austa - FCN 

Seid ihr die gleichen Zweifler und Heulsusen, die gejammert haben als Füllkrug (von
Fürth...), Leibold (Stuttgart II) und Burgstaller (aus der 2. englischen Liga...) verpflichtet
wurden?

Man, man, man. Ich fass es echt nicht.

Es sind drei Pflichtspiele gespielt, nicht mal verloren haben wir. Die Leistungen kann
man natürlich kritisch sehen, aber ich hab schon schlimmere Spiele gesehen. In der
ersten Pokalrunde fliegen jedes Jahr Erst- und Zweitligisten raus.
Und jetzt fangen die ersten an und zählen Trainer und Sportvorstand an  Das ist echt
unglaublich.

Hauptsache meckern, stänkern, Köpfe fordern. Klar, ist ja einfach in paar Monaten in
nem Zweizeiler zu sagen (wenn dann möglicherweise alles läuft und wir oben
mitspielen): „Tja, da hab ich mich wohl geirrt“. Wenn überhaupt, die meisten
verkriechen sich ja eh bis zur nächsten Krise.

Alles anzeigen 

Austa
:hoch::hoch::hoch:
Volle Zustimmung.

Unsere Lage ist sicherlich nicht die beste.
Auch ich hätte mir in der Liga bessere Spiele und im Pokal einen souveränen Sieg gewünscht.
Auch ich würde gerne mal wieder ein richtig gute Fußballspiel (auch "spielerisch") von unserem
Glubb wünschen.

Aber es ist halt momentan so wie es ist und egal wie stark wir uns aufregen und motzen - wir
haben das aktuell nicht in der Hand.
Im Gegenteil - mit der Unruhe im Umfeld, erweisen wir dem Verein einen Bärendienst. Etwas
Sachlichkeit und Coolness stünde uns gut zu Gesicht. 
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Beitrag von „Behaim“ vom 23. August 2016, 15:03

Ich freue mich auf ihn. Ist nicht der erwartete Spielertyp von mir, aber sicher eine qualitative
Steigerung. Sofern er fit bleibt.. Ein Shawn Parker, der voll im Saft steht, Stammspieler ist wäre
für uns aber auch nicht machbar. Wann begreifen denn eigentlich endlich mal alle, dass wir uns
an 2-3 Jahre Magerkost begnügen müssen, was die Neuzugänge betrifft?
Wünschen würde ich mir, dass endlich mal Ruhe einkehrt, die Mannschaft sich finden kann und
ein Teamgeist entsteht...das kann uns tragen und weit bringen. Wenn hier alle Trübsal blasen,
Panikattacken schüren und Nörgeln, dann kann keiner in Ruhe arbeiten und Zusammehalt
erzeugen.

Beitrag von „xxlthl“ vom 23. August 2016, 15:05

Zitat von wikinger 

Ich kann den Parker-Transfer nicht werten, weil ich nicht weiß was er hier zu leisten im
Stande ist.
Vielleicht überrascht er uns ja positiv.

Trotzdem ist mir da auch zu viel Prinzip Hoffnung dabei und ich hoffe auch, dass da
noch jemand Zusätzliches kommt.

Ja richtig bei Füllkrug haben sich viele geirrt, Burgi kannte kaum einer. Leibold sah man
eher als Ergänzungsspieler.
Es gab aber auch schon einige Flops und der letzte mit Stieber ist noch nicht so lange
her.

Von daher sollte schon wie hoeschler richtigerweise angemerkt ein Spieler geholt
werden, hinter dem zumindest nicht all
zu viele Fragezeichen stehen, ob er uns direkt weiterhilft.

Alles anzeigen 
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Welcher Spieler soll das sein?
Ne Garantie hast du doch nie. Selbst ein Green, der jetzt für mich so ungefähr das maximal
mögliche gewesen wäre, ist keine Garantie. Da hätten vielleicht mehr gejubelt hier als bei
Parker, aber dann läuft es so wie zu seiner Zeit beim HSV, und dann ist er der zweite Stieber...

Beitrag von „molotov“ vom 23. August 2016, 15:05

Ich schreib hier nicht oft und bin meistens eigentlich nur stiller Mitleser, aber hier muss ich
doch mal meinen Senf dazugeben.

Ich begreife nicht, was manche hier noch an Maßstäben setzen.
Wollt ihr es nicht begreifen, dass wir einfach für was besseres als ne Wundertüte schlichtweg
keine Kohle haben?
Durch Jahre der Misswirtschaft stehen wir jetzt da wo wir sind.
Ein mittelmäßiger Zweitligist, der sich erst mal finanziell wieder gesunden muss, bevor er den
Blick nach oben richten kann.
Wer kein Geld hat, der muss sich mit den von Bornemann getätigten Transfers zufrieden geben.
Wir können kein exorbitantes Gehalt mehr versprechen, wie noch zu Baders Zeiten.
Stellt euch doch mal vor, was ihr in der Situation der Spieler machen würdet, wenn ihr ein
Angebot bekommt bei dem ihr viel weniger verdient. Würdet ihr zusagen? Wahrscheinlich die
wenigsten.
Wer bleibt also? Ablösefreie/Arbeitslose Spieler, die wieder Geld verdienen wollen und
langzeitverletzte Spieler, die nach ihrer Verletzung zeigen wollen, dass sie es noch drauf haben,
um anschließend zu einen besseren Verein zu wechseln.

Als Parker bei Mainz war, fand ich ihn Klasse und hab mich geärgert, warum wir nicht so ein
Talent im Kader haben.
Ich wünsche Shawn alles Gute und eine möglichst erfolgreiche und v.a. verletzungsfreie Zeit
beim geilsten Club der Welt (mit den wankelmütigsten Fans).

Beitrag von „WahreLiebeFCN“ vom 23. August 2016, 15:07
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Und ich sage jetzt einfach mal, es ist schlicht und ergreifend nicht möglich. Das ist nicht mal
gewagt, oder? Spieler die uns sofort weiterhelfen, zumindest aus dieser Kategorie, sind für uns
finanziell nicht machbar. Und nun?

Bornemann ist dazu GEZWUNGEN was zu tun, weil das vorhandene Spielermaterial einfach
nicht ausreicht. Aber wenn die Kasse leer ist, muss ich mit dem Vorlieb nehmen was da ist oder
in dem Fall bezahlbar ist.

So, und in dem "Preissegment", indem wir uns bewegen, ist die Gefahr Flops zu ziehen halt
enorm.

Beitrag von „Braustolz“ vom 23. August 2016, 15:08

Zitat von Austa - FCN 

Seid ihr die gleichen Zweifler und Heulsusen, die gejammert haben als Füllkrug (von
Fürth...), Leibold (Stuttgart II) und Burgstaller (aus der 2. englischen Liga...) verpflichtet
wurden?

Bei Füllkrug - JA, damals wollte Bader den auch als Topspieler andrehen - das er einer sein kann
hat er dann 15 Monate eher versteckt. Mittlerweile weiß man es besser, er war ein
Perspektivspieler der am Ende sogar Gewinn brachte - ob er finanziell angemessen bezahlt
wurde, weiß man natürlich auch heute nicht.
Burgstaller - Ja, auch da war man skeptisch, zu unrecht.
Leibold, Möhwald, Blum - nein, die waren in Ordnung um die kann man was aufbauen, jung,
deutsch, talentiert - ablösefrei.

Nun weiß man ja nicht was die Handgeld kassierten und wie üppig das Salär war. Aber der
Unterschied ist doch - wenn ich einen Umbruch mache, hol ich doch Spieler die 20-25 sind, und
die in die Rollen wachsen können.
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Ja klar, Parker ist jung, aber das spielt keine Rolle, in einem Jahr ist er in 2 von 3 Fällen weg:
Entweder floppt er - weg weil kein Interesse
er schlägt gut ein - weg weil kein Geld
er spielt so mittel - Leihe kann man verlängern

Beitrag von „Loko“ vom 23. August 2016, 15:09

Jetzt lasst ihn halt erst einmal spielen.Meckern können wir später immer noch.

Beitrag von „ulf metschies“ vom 23. August 2016, 15:12

Ach ne, später meckern ist doof 

Beitrag von „MOSES“ vom 23. August 2016, 15:14

Wurde er eigentlich im Testspiel gegen "unseren Ruhmreichen" eingesetzt ?

Beitrag von „Pepe“ vom 23. August 2016, 15:20

Er wurde gegen uns nicht eingesetzt.

http://www.fcaugsburg.de/cms/website.php?id=/index/profis/spielplan.htm&stat_id=444&stat_action=bericht

Beitrag von „Sonnenliebhaber“ vom 23. August 2016, 15:23
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Unabhängig vom Spieler selbst, tut der Fakt dass wir Spieler von Augsburg leihen, ohne
Kaufoption, schon a bisserl weh. Diese Vereine diktieren uns nun halt die Bedingungen. Das
wissen wir alle schon lange, logisch, aber schön ist es nicht.

Mir sind die Transfers derzeit aber ehrlich gesagt relativ egal, da es an unserer Situation null
ändern wird. Die Übergangssaison müssen wir hinter uns bringen.
Danach muss Bornemann richtig liefern, damit die endgültige Zementierung in den
Niederungen verhindert wird. Das wird schwer genug.
Diese Saison sehe ich ziemlich emotionslos. Da ist schlicht nichts drin.

Beitrag von „Lupo89“ vom 23. August 2016, 15:26

Am lustigen finde ich, dass einem Transfer von Hennings nachgetrauert wird, im gleichen
Atemzug man aber keinen großen, unbeweglichen Stürmer haben möchte. Da kommt ein
junger, schneller, technisch starker Spieler, der mir persönlich vor allem bei Mainz schon immer
gefallen hatte, und es passt wieder nicht...

Ich glaube, ich lege mal eine Forumspause ein. Es macht keinen Spaß mehr und ist nur noch
ärgerlich was Leute verzapfen, ohne dass der Spieler überhaupt eine Minute für den Glubb
gespielt hat und gerade einmal eine halbe Stunde beim neuen Verein trainiert... 

Beitrag von „Iago78“ vom 23. August 2016, 15:27

Zitat von wildfires 

Jedenfalls nicht dann wenn ich (als wahrscheinlicher erster 2.Ligist) für einen
Trainer 0,5Mio. ausgeben können.....

Weil der Trainer in unserer Situation halt die wesentliche Personalie ist als der eine oder andere
Einzelspieler, PLUS weil wir eine Woche vor Trainingsauftakt ohne Trainer dastanden und halt
ums Verrecken einen möglichst guten Ersatz gebraucht haben. Aber die Ablöse wird nie in die
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Hirne reingehen, weil des machd mer ned a sou.

Beitrag von „docfred“ vom 23. August 2016, 15:29

Also das Geheule und Gejammer ist schon richtig klasse.

Ich kann mich nur wiederholen. Da fallen zu viele einfach aus ihren Wolkenkuckucksheimen 

Sersla Shawn, hau di nei! :hoch:

Beitrag von „wikinger“ vom 23. August 2016, 15:29

Zitat von Sonnenliebhaber 

Unabhängig vom Spieler selbst, tut der Fakt dass wir Spieler von Augsburg leihen, ohne
Kaufoption, schon a bisserl weh. Diese Vereine diktieren uns nun halt die Bedingungen.
Das wissen wir alle schon lange, logisch, aber schön ist es nicht.

Mir sind die Transfers derzeit aber ehrlich gesagt relativ egal, da es an unserer
Situation null ändern wird. Die Übergangssaison müssen wir hinter uns bringen.
Danach muss Bornemann richtig liefern, damit die endgültige Zementierung in den
Niederungen verhindert wird. Das wird schwer genug.
Diese Saison sehe ich ziemlich emotionslos. Da ist schlicht nichts drin.
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Ist eigentlich der falsche Thread, aber ich warne davor, sich darauf zu verlassen, dass dies eine
Übergangssaison ist und dann der Schalter umgelegt wird.

Beitrag von „Conanbarbar“ vom 23. August 2016, 15:29

Zitat von Lupo89 

Am lustigen finde ich, dass einem Transfer von Hennings nachgetrauert wird, im
gleichen Atemzug man aber keinen großen, unbeweglichen Stürmer haben möchte. Da
kommt ein junger, schneller, technisch starker Spieler, der mir persönlich vor allem bei
Mainz schon immer gefallen hatte, und es passt wieder nicht...

Ich glaube, ich lege mal eine Forumspause ein. Es macht keinen Spaß mehr und ist nur
noch ärgerlich was Leute verzapfen, ohne dass der Spieler überhaupt eine Minute für
den Glubb gespielt hat und gerade einmal eine halbe Stunde beim neuen Verein
trainiert... 

Exakt genau so sehe ich das auch...nur noch lächerlich hier leider...

Beitrag von „bogoahlsiega2007“ vom 23. August 2016, 15:30

Zitat von docfred 

...hau di nei! ...

Äh, da is fei a Uhrheberrecht drauf! 

Beitrag von „Zühnigger“ vom 23. August 2016, 15:33
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Shawn Mendez spielt jetzt bei uns ! 

Beitrag von „docfred“ vom 23. August 2016, 15:37

Zitat von bogoahlsiega2007 

Äh, da is fei a Uhrheberrecht drauf! 

39https://www.glubbforum.de/forum/thread/19498-shawn-parker-20/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/19498-shawn-parker-20/


Beitrag von „Sonnenliebhaber“ vom 23. August 2016, 15:37

Zitat von wikinger 

Ist eigentlich der falsche Thread, aber ich warne davor, sich darauf zu verlassen, dass
dies eine Übergangssaison ist und dann der Schalter umgelegt wird.

Nächste Saison wird es auch schwer, da werden Etatreduzierungen möglich, die aber sowieso
jedes Jahr 2. Liga mehr erfolgen müssen. Eigentlich werden noch mehrere Übergangssaisons
folgen. Heißt de facto, es wird immer mehr so und ist eigentlich schon jetzt Normalzustand,
dass wir normaler Zweitligist sind.

Im Endeffekt kann das Ziel des Vereins nur noch Top 25 sein, ähnlich wie Pauli, aber nicht mehr
Bundesliga. Ist halt so. Leben wir damit. 

Beitrag von „ClubChris“ vom 23. August 2016, 15:48

Zitat von Lupo89 

Am lustigen finde ich, dass einem Transfer von Hennings nachgetrauert wird, im
gleichen Atemzug man aber keinen großen, unbeweglichen Stürmer haben möchte. Da
kommt ein junger, schneller, technisch starker Spieler, der mir persönlich vor allem bei
Mainz schon immer gefallen hatte, und es passt wieder nicht...

Du scheinst Hennings nicht zu kennen, der ist kein großer und unbeweglicher Stürmer.
Er ist übrigens nur 1 cm größer als Parker 

Der Unterschied ist, dass Hennings in der vorletzten Saison Torschützenkönig war, während
Parker in seiner Karriere nicht wirklich was gerissen hat.
Ein paar gute Auftritte bei Mainz, dann nur noch Ergänzungsspieler.
Dann Ergänzungsspieler bei Augsburg, dann eine ganze Saison verletzt.
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